

PENSÉE DOMINANTE

La Dévotion au Saint Cœur de Marie



PRES avoir célébré la fête de l'Assomption de Marie, l'Eglise consacre le premier dimanche suivant à honorer le Cœur admirable et si pur de cette Mère absente et glorifiée. C'est pour nous une grande consolation; privés de sa présence, nous avons besoin de nous rappeler qu'elle n'oublie pas ses enfants et qu'elle nous porte tous dans son Cœur au ciel même où elle réside à la droite de son Fils. C'est aussi après l'Ascension de Jésus que nous adorons son Divin Cœur: le Cœur, en effet, résume et couronne tout.

*
**

1. On distingue dans la dévotion au Saint Cœur de Marie, comme dans la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus, l'objet matériel et l'objet spirituel.

L'objet matériel est le Cœur de chair de la Sainte Vierge, centre de la vie la plus précieuse qui ait jamais existé après celle du Verbe fait homme.

L'objet spirituel consiste, d'une part, dans tous les effets de grâce, de lumière, de sainteté que Jésus a opérés en Marie, et, d'autre part, dans l'immense amour de Marie pour Dieu aussi bien que pour les hommes.

2. Quelle dévotion plus solide que d'honorer dignement le chaste Cœur de la Mère de Dieu? Approchez du Cœur de Marie pour approcher du Cœur de Jésus. Celui qui